



Les abeilles font leur rentrée avec les CP/CE1 de Marçais !

Voyage de l'IUT de Bourges vers l'école de Marçais :

Dès l'aube, la ruche installée sur le balcon du département Mesures Physiques, à l'IUT de Bourges, est fermée.



De lourds moyens logistiques sont mis en place afin de faire descendre la ruche de son perchoir.

Ensuite, voiture, trajet et arrivée à Marçais... puis entrée dans la classe...

Posée sur la table, la ruche est équipée du tuyau qui permettra aux abeilles de gagner l'extérieur, et aux enfants de scruter les entrées et sorties des butineuses. Noël assure une fixation solide de la ruche sur la table et c'est enfin la libération, l'ouverture des portes et le premier vol à Marçais.



La ruche dans la classe :

Les élèves ont très vite débuté l'étude de leurs nouvelles compagnes. Ils ont pu observer la reine. Ils ont posé des hypothèses, réalisé des recherches, envoyé un courrier au service éducatif du Muséum pour compléter leurs réponses.

La décoration de la ruche a même été prévue !

